
Pièces 7 Pièces

Superficie 184 m²

Référence CA9-790

Prix 5 300 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Au sein d'un Domaine fermé et sécurisé, à l'abri des regards, Villa de charme d'une

superficie de 185 m2 environ sur son jardin paysager de 2097 m2 aux vues mer et

collines.Entrée, élégant salon prolongé par sa salle à manger et sa cuisine de belle

facture. La maison présente actuellement 4 chambres "en suite", et une généreuse

terrasse exposée plein ouest aux vues imprenables sur la mer au loin et les collines

du Golfe de St Tropez.La Maison offre une aire de stationnement privatif.On aime la

proximité avec le centre du Village de St Tropez et son accès rapide aux Plages de

Pampelonne. On ...

In  an  intimate  closed  and  secure  estate,  quiet  and  out  of  sight,  neo-Provençal

styled house on its landscaped garden of 2097 sq.m offering breathtaking views of

the  Riviera  landscape:  sea  in  the  distance  and  the  hills  of  the  Gulf  from

Saint-Tropez.  The  property  presents  an  elegant  living  room  extended  by  a  large

terrace  in  a  dominant  position  facing  the  panorama;  a  dining  room  and  its

dedicated  kitchen.  Four  bedrooms  organized  “en  suite”  complete  this  charming

ensemble.  Enjoy  a  pleasant  swimming  pool,  out  of  sight.  The  property,  in  good

conditions, deserves small renovation work in order to ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
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